



## Sillas vacías en el festejo de Alejandra del Moral tras el debate con Delfina Gómez

A través de redes sociales, cibernautas y morenistas difundieron videos en los que se aprecian decenas de sillas vacías en el festejo de seguidores de Alejandra del Moral en la Glorieta del Águila, ubicada en Paseo Colón, en su intersección con Venustiano Carranza, en la capital mexiquense.

Tras el ejercicio entre aspirantes a la gubernatura celebrado la noche de este jueves, Alejandra del Moral Vela agradeció en redes sociales la buena vibra, el cariño y el trabajo de las estructuras que se dieron cita en ese monumento, y les convocó a dar todo para que la elección sea un parteaguas en la historia de la entidad.



No obstante, la diputada local Azucena Cisneros destacó que, este jueves, previo al encuentro, la maestra Delfina Gómez fue recibida afuera de las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por sus simpatizantes con abrazos, porras, tambora y vítores, y al concluir el ejercicio salió a pie por la puerta principal, donde sus simpatizantes la despidieron de igual manera.

Al contrario, señaló, su contrincante dejó el edificio por la puerta trasera, a bordo de su camioneta, y en la Glorieta del Águila la dejaron sola para el "festejo triunfal", pues al lugar determinado por los priistas no llegaron los simpatizantes aliancistas, "como reflejo del hartazgo de la gente que ha sido agraviada por décadas".

La convocatoria a los priistas, refirió, tenía por objetivo celebrar el supuesto "triumfo" de la abanderada del PRI-PAN-PRD-NAEM en el debate; incluso colocaron enormes pantallas e invitaron a grupos musicales para "festejar", pero sus seguidores le hicieron "vacío". Pese al "acarreo" de simpatizantes, afirmó, quedaron sillas sin ocupar, lo que provocó que Alejandra del Moral no acudiera y en su lugar envió sólo al dirigente estatal de su partido, Eric Sevilla. "Este evento vacío habla de que están desfondados, ya nadie les cree porque han sido muchos agravios a la ciudadanía del Estado de México por más de 90 años... ya se van, el pueblo ya despertó", afirmó la morenista.

Por su parte, el diputado federal panista Santiago Creel indicó que ayer Del Moral Vela llegó al debate como candidata y salió como la próxima gobernadora del Estado de México. "Si alguien habló con claridad y verdad, defendiendo un buen proyecto, fue Alejandra", dijo.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/estados/2023/4/21/sillas-vacias-en-el-festejo-de-alejandra-del-moral-tras-el-debate-con-delfina-gomez-video-305766.html>